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 人を見た目で判断したりすることは良く

ないと言われます。見た目だけで判断した

結果、距離が近づくと全然印象と違ったと

いうことがあります。ただ、現実として人

の第一印象は 3 秒で決まるそうです。なん

とも恐ろしいことですが、きっと自分も気

づかずにしているのだろうと思います。そ

して、その第一印象を払拭するのは大変な

ことです。ですから、面接や出会いの場に

関する指南書などでは、第一印象をよくす

るテクニックが教えられたりします。ただ、

繕ったものは後で化けの皮が剥がれる可能

性もありますから、やはり等身大の自分を

見せることが大切だと思います。人を見た

目だけで判断することは間違いですが、人

の内面が外側に出てしまっている場合があ

ることも事実です。それは、目や表情です。

そして、その印象は意外と当たっているこ

とが多いと思います。全部が全部というこ

とではありませんが、意地悪な人は表情に

出ていますし、皮肉屋な人も顔に出ている

ことがあります。逆に、優しい人もその優

しさが表情に出ています。 

今月の聖書のことばには次のようにあり

ます。「顔が、水に映る顔と同じであるよう

に、 人の心は、その人に映る。」 

これは、自分の顔が水に映った顔に対応す

るように、人間の心はその人の人柄や態度

と対応するという意味です。つまりは、人

の心はその人の人柄や顔つきや行動になっ

て現れるので注意しなければならないとい

う警告になります。私たちの心にあるもの

が外側に出てくるというのは、イエス・キ

リストも次のように言われました。 

「人から出て来るもの、それが人を汚すの

です。内側から、すなわち人の心の中から、

悪い考えが出て来ます。淫らな行い、盗み、

殺人、姦淫、貪欲、悪行、欺き、好色、ねた

み、ののしり、高慢、愚かさで、これらの悪

は、みな内側から出て来て、人を汚すので

「顔が、水に映る顔と同じであるように、  

人の心は、その人に映る。」 

【箴言 27 章 19 節】 



す。」（マルコ7:20-23） 

私たちが悪を行なってしまうのは、私たち

の心に悪いものがあるからです。それが抑

えられている時は良いのですが、何かの拍

子に出てきてしまい、悪いことをしてしま

うことがあります。また、その心にあるも

のが表情、言動、行動、態度などにあらわれ

ます。悲しい時は悲しさが出てきますし、

嬉しい時は嬉しさが出てきます。一方でい

つも意地悪なことを考えていたり、人を批

判することばかり考えていれば、それが表

情に現れます。「目は口ほどに物を言う」と

言いますが、これも真理の断片を表してい

ます。その点で、私たちの心がどのような

状態かが課題になります。 

 あなたの心は何で満たされているでしょ

うか。喜びでしょうか。怒りでしょうか。悲

しみでしょうか。不満ばかりで意地の悪い

思いが心を満たしていることはないでしょ

うか。それが知らず知らずのうちに表情や

行動に現れてきます。正直申し上げて、私

自身も年がら年中喜びでいっぱいなわけで

はありません。色々な状況で様々な感情が

出てきます。ただ、私の心の中心にはイエ

ス様がおられ、イエス様と共に生きられる

喜びはいつもあります。イエス様に従って

歩みたいと願っていますし、イエス様のよ

うでありたいと願っています。もちろん現

実として、至らぬ点があり、私の表情や態

度で怒らせてしまうことがあります。それ

でも、なんとかイエス様のように、と願い

つつ、心を良いもので満たしていきたいと

願い祈っています。良いものとはイエス様

から発せられます。イエス様が心の中心に

おられる時、私たちの心が変えられていく

ことを知ってください。ぜひイエス様を心

の中心にお迎えし、更に良いもので満たし

てください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
～集会案内～ 

〇日曜日：礼拝 10:30～12:00（終了予定） 教会学校 9:30～10:10（子ども科、成人科） 

〇水曜日：聖書研究祈祷会 昼 10:30～12:00  夜 19:30～21:00 

〇第 2金曜日：ユニケの会 10:00～12:00（子育てなどをしている方のための集い） 

★サクサクチャンネル（YouTube）もぜひご覧ください。表面の QRコードから見ることができます。 

聖書に関する疑問等ございましたら、遠慮なくご連絡ください。また、当教会は、エホバの証人やモル

モン教、旧統一協会等とは一切関係のない、プロテスタントキリスト教会です。 

 

◆牧師のコラム 

石破茂さんが総理になりました。就任前から

「日本終わった」などの言説が見られ、見て

もいないのに何で判断できるのだろうかと

疑問に思いつつ、おそらくご自分の政治信条

などとの違いゆえなのだろう、と想像してい

ます。近いうちに総選挙もあるようですから

どうなることか。石破氏は洗礼を受けておら

れてクリスチャンであるようですが、神社参

拝もされる方なので、私と同じ信仰を持って

おられるわけではなそうですが、為政者のた

めにお祈りするのはクリスチャンの大切な

務めです。続けてお祈りしていきます。 


